

Le danger de la victoire
série : « Jamais passés par ce chemin » (« Never been this way ») partie 8
par Chad HOLLAND (King of Kings Community Jérusalem)
Service du 25 Février 2018

Liens : <https://youtu.be/eErh17mpviU>
<http://www.kkcj.org/events/service/service-2018-02-25> Démarrage à 56mn34

Bienvenue à tous. Bienvenue King of Kings. Il est bon de voir tout le monde ce soir. Bienvenue à nos membres. Bienvenue à nos visiteurs. Et je voudrais accueillir ceux qui regardent en ligne et sur Facebook live aussi, je voudrais vous souhaiter la bienvenue. Ici à Jérusalem nous sommes enthousiastes en ce qui concerne la Parole de Dieu. Je pense que nous avons un groupe de Norvège ici aujourd'hui, adorant avec nous. Ce sont des gens silencieux, vous ne les entendrez donc pas mais je pense qu'ils jubilent sur toutes les médailles récoltées aux jeux olympiques, ces dernières semaines, ils nous massacrent tous. Merci Seigneur. Les voilà. Ils sont un peu excité par les médailles apparemment. Gloire à Dieu. Vous mettez ces gens sur des skis et wow. Halleluyah. Bienvenue à king of Kings, nous sommes heureux de vous avoir avec nous ce soir.

Nous allons nous plonger dans La Parole de Dieu. Prenez vos bibles au livre De Josué. Nous allons continuer la série « Jamais emprunté ce chemin ». Et ce soir, je voudrais parler du danger de la victoire. Josué chapitre 6 est là où nous passerons la majorité de notre temps ce soir. Je voudrais que vous commenciez à trouver cela. Nous y reviendrons dans une minute. Nous nous attendons à ce que tout le monde nous rejoigne à la fête de Purim ce mercredi soir. Apportez votre meilleur costume. j'ai entendu qu'il y a un concours pour le meilleur costume de Purim donc vous devriez être sur de faire partie de cela, venez tôt. Nous aurons de la nourriture aussi et si vous désirez vous porter volontaire, et aider, comme le Pasteur Mike (MOTT) l'a mentionné, vous pourrez le faire à la table d'accueil.

Nous avons aussi eu cette question cette semaine à propos du service de Nachalat Yeshuateinu si oui ou non ce samedi soir ce sera en direct, si c'est retransmis. Ce n'est actuellement pas retransmis, le seul moyen d'avoir un aperçu de ce qui se déroulé à Nachalat est de venir et y adorer avec nous samedi soir. Ce samedi soir, 17h, au centre de célébrations ou si vous ne pouvez venir mais désirez vous informer sur ce qui s'est passé, nous postons généralement un court clip du service d'adoration et ce qui s'y déroule sur la page Facebook. Donc allez sur la page Nachalat Yeshuateinu pour vous informer sur ces choses aussi.

Sommes nous dans la bible ? Avez-vous trouvé Josué chapitre 6 ? (quelques réponses sont entendues dans l'assemblée) Gloire à Dieu ! Prions sur La Parole du Seigneur. Père nous t'aimons aujourd'hui et nous savons que cette Parole est pour nous. Dieu ce n'est pas pour une autre congrégation en ce moment. C'est pour King of Kings à Jérusalem et nous le recevons. Nous nous mettons en position de la recevoir ce soir, à ouvrir nos cœurs, nos pensées, pour le travail que Tu désires réaliser en nos cœurs ce soir. Nous prions cela dans Le Nom de Yeshua. Amen et Amen.

Laissez moi commencer avec la lecture du merveilleux sermon de la semaine dernière, que le Pasteur Mike (Mott) a prêché, c'est le chapitre précédent du notre, ou juste avant nous dans le chapitre 5. Laissez un doigt au chapitre 6 et rappelez-vous (V. 13-15) « Comme Josué se trouvait à Jéricho, il leva les yeux et regarda : voici qu'un homme se tenait en face de lui, son épée nue à la main. Josué marcha vers lui et lui dit : Es-tu pour nous ou pour nos ennemis ? Il dit : Non, mais je suis le chef de l'armée de l'Éternel, j'arrive maintenant. Josué tomba le visage contre terre, se prosterna et lui dit : Qu'est-ce que mon seigneur dit à son serviteur ? Le chef de l'armée de l'Éternel dit à Josué : Ôte tes sandales de tes pieds, car le lieu sur lequel tu te tiens est saint. Josué fit ainsi. »

La Pasteur Mike a fait un admirable travail en posant cette fondation la semaine dernière. Il a mentionné que c'est Dieu qui appelle Josué à rejoindre Son armée. Et non Josué appelant Dieu à rejoindre l'armée d'Israël. Il y a une grande différence entre ces deux choses et nous allons voir de plus amples détails sur cela ce soir. Josué a reçu ce message très clairement parce qu'il déclare plusieurs fois dans le Livre « Comme pour moi et comme pour ma maison nous servirons l'Éternel. » Il n'a pas dit « comme pour moi et ma maison, l'Éternel nous servira » mais nous allons plutôt Le servir, et Son Armée, et Son Royaume. Donc nous sommes d'accord à ce point, en tant que peuple de Dieu, d'être joints à l'Armée de Dieu. L'Armée des cieux, pour laquelle Yeshua est Notre Grand Commandant en chef. Amen ? (peu de réponses) Je vais vous donner la permission ce soir de dire Amen quand la vérité est dite. Ceux qui regardent à la maison, je veux aussi de sérieux Amen en ligne, vous tapez Amen et donnez moi au moins 5 points d'exclamations si vous aimez ce que nous disons. Vous tapez Amen et me donnez 5 points d'exclamations, ce qui veut dire je suis d'accord avec la Parole de Dieu et je suis d'accord avec ce que Le Pasteur Chad a dit.

La Bataille est celle du Seigneur. Je sais que c'est une déclaration qui sonne simpliste. Et nous pourrions le dire souvent. Mais ce soir nous allons comprendre pourquoi La Bataille est celle du Seigneur et Pasteur Mike l'a aussi mentionné. Plongeons-nous dans le texte de ce soir. Josué chapitre 6. Nous démarrons avec le verset 2. « L'Éternel dit à Josué : Vois, je livre entre tes mains Jéricho et son roi, les vaillants guerriers. » Je vais m'arrêter ici parce que ce qui est intrigant avec cela est que cette déclaration de promesse de victoire a été dite avant la bataille. Vous pouvez avoir pensé quand j'ai lu cela, qu'au niveau de la chronologie du temps, il y a eu une grande bataille, Dieu a fait un grand miracle et Il rappelle à Josué de ne pas oublier qu'Il a aidé à gagner la bataille. Mais non, c'est la promesse de Dieu avant que la bataille n'ait démarrée. Il dit, voyez bien, « J'ai délivré Jéricho entre tes mains ainsi que son roi et ses guerriers », bien avant que la bataille n'ait même débutée. Cela pose un terrain de travail que si Israël obéit au Seigneur, si nous marchons en obéissance vers ce que Dieu nous a promis et commandé, nous nous dirigerons vers les choses que Dieu a déclaré « J'ai déjà gagné cette bataille pour vous. La Bataille est Mienne. Je l'ai déjà gagnée dans le Royaume des Cieux ».

Maintenant, les Israélites ont été demandé d'obéir aux commandements du Seigneur ici, de marcher autour de Jéricho plusieurs fois et pendant plusieurs jours, de faire résonner les trompettes quand indiqué, de conquérir la ville et y entrer, de préserver Rahab et sa famille. Et pour la plupart il semble qu'Israël a agit justement au regard de Dieu concernant ces ordres. Mais vous savez que ce ne sont pas les seuls commandements que Dieu a donné. Il y a eu un autre commandement important qui fut donné en ce texte. Rendons-nous aux versets 18 et 19 de Josué chapitre 6 et regardons ce qu'est cet autre ordre. « Mais attention ! Gardez-vous de l'interdit, de peur qu'ayant déclaré l'interdit, vous ne preniez de ce qui est interdit et ne mettiez ainsi le camp d'Israël sous l'interdit en y jetant le trouble. Tout l'argent, l'or et les objets de bronze et de fer sont consacrés à l'Éternel : ils entreront dans le trésor de l'Éternel. » Quel était le commandement ? C'était cela : Que les choses dévoués et les choses de valeur, choses comme l'or, l'argent, le cuivre, le fer, ces commodités de valeur n'appartenaient pas à Israël. Elles appartenaient à l'Éternel.

La part importante de savoir que La Bataille est Celle du Seigneur est aussi de savoir à qui appartient le butin. Si la victoire est Sienne, les récompenses sont les Siennes. Amen ! Si Il fait tout le travail pour gagner la victoire, alors Il doit recevoir toute la Gloire. Il doit recevoir toutes les récompenses, les précieuses médailles et toutes les précieuses choses de valeur, toutes ces choses dévouées. Et même si nous savons qu'Israël a marché dans l'obéissance envers le premier set de commandements, je me demande comment ils ont fait concernant ce commandement. Sautons au verset 24 pour une petite seconde. Je pense que nous trouvons notre réponse ici pour la première partie « Ils brûlèrent la ville et tout ce qui s'y trouvait, sauf l'argent, l'or et les objets de bronze et de fer qu'ils livrèrent au trésor de la maison de l'Éternel. » Gloire à Dieu !

Il semble que nous soyons sur les rails ici. Il semble que nous nous débrouillons bien en tant que peuple de Dieu. Nous avons entendu Sa voix, nous avons reçu Ses commandements, et nous avons principalement fait ce qu'Il a demandé : sauver la famille de Rahab, nous avons marché autour de la ville le nombre juste de fois, nous avons attendu patiemment, nous avons fait résonner les trompettes quand c'était le moment, nous nous sommes précipités à l'intérieur, et il est dit ici, qu'ils ont brûlé la ville et qu'ils ont mis les articles, les objets de valeurs les plus importantes dévouées, dans le trésor de la maison de l'Éternel.

En rapide aparté, vous pourriez penser, pourquoi Dieu a besoin ces choses de valeur dans son trésor ? Il est le Dieu de toute la Création, pourquoi a-t-Il besoin de cela ? Il aurait pu simplement les produire. Il aurait pu les manifester. Ce n'est pas la première fois que Dieu a demandé que les objets de valeur soient mis dans Son trésor. N'est-ce pas ? Rappelez-vous quand nous étions dans le désert, quand Moïse a demandé de faire venir les objets de valeur, l'or, l'argent parce que nous allions construire le Tabernacle pour Le Seigneur, et que nous allions construire les objets qui allaient aller dans le Tabernacle d'Adoration. Ces choses dévouées au Seigneur. Donc il y a des temps où il est vraiment important que le trésor de la maison de Dieu soit rempli afin que la maison de Dieu puisse réaliser ce que Dieu nous a demandé de faire. Donc quand nous nous levons semaine après semaine, et que nous disons nous allons vous donner une opportunité d'adorer en apportant la Dîme de Dieu et vos offrandes, c'est exactement ce que nous voulons dire. Nous disons que c'est la dîme de Dieu, ce sont les choses dévouées qui appartiennent à sa trésorerie ainsi nous pouvons réaliser les choses que nous pensons que Dieu nous a appelés à faire.

La semaine dernière nous avons eu une merveilleuse classe d'Israël Academy dans laquelle j'ai eu la chance de pouvoir enseigner. Nous avons parlé du développement de petits groupes dans la vie de disciple au sein des congrégations locales. Et quand nous avons ouvert la session le lundi soir, j'ai débuté en disant cela « Nous sommes convaincus que la congrégation locale est ordonnées par Dieu pour être la meilleure manière d'atteindre la communauté locale avec le Message du Royaume de Yeshua. » Nous sommes convaincus que la congrégation locales est la meilleure manière, la manière ordonnée, d'atteindre la communauté locale avec le Message de Yeshua. Ce n'est pas la seule manière mais c'est la manière principale. Le gouvernement et les ministères que la Nouvelle Alliance a mis en place pour nous suivent aussi le modèle de l'Alliance Mosaïque. Et depuis que nous croyons, avec conviction, que la congrégation locale est ordonnée pour avoir le plus d'impact sur la communauté locale, vous pouvez comprendre pourquoi le trésor de la maison de Dieu a besoin d'être rempli.

Ce n'est pas pour que votre Pasteur et votre personnel puisse faire un tas d'argent. Seulement le premier rang a réagit parce qu'ils savent combien nous les payons. Faites moi confiance. Ce n'est pas comme si nous nous tenons debout ici et nous faisons un tas d'argent. Si nous étions dans ce Écoutez, OK, je suis sur le point de devenir sérieux, ooh, ça arrive, je le sens. Je le sens. Écoutez. Avant que je n'entre dans l'appel du Seigneur pour un rôle à plein temps il y a une vingtaine d'années, je dirigeais une entreprise assez grande. Et je faisais beaucoup plus d'argent en dirigeant une entreprise que je considère pouvoir faire dans le travail du Royaume. Cela ne veut pas dire que je suis infidèle, je ne suis pas un bon outil avec les finances, cela ne veut pas dire que je sois dangereux ou inquiet à propos de ce que nous avons ou n'avons pas. Écoutez, nous sommes remplis de foi. J'ai actuellement découvert, chers amis, que je me sens mieux intérieurement quand je travaille avec obéissance à Dieu et que j'ai moins d'argent que je me sentais quand je dirigeais un business et faisais plus d'argent. Parce qu'il y a quelque chose de cet élément de foi, ma femme peut vous dire elle regarde en ligne en ce moment, je sais qu'elle doit dire Amen avec notre nouvelle petite fille, elles regardent chaque dimanche, et elle dira Amen, que je suis dorénavant une personne plus paisible financièrement quand je marche avec foi dans ce que Dieu nous a appelés à faire que je ne le suis dans une entreprise où je sais que mes chèques de paies proviennent.

Et je pense que cela a à voir avec marcher avec obéissance, croire aux congrégations locales, croire avec foi que nous construisons le Royaume ensemble. Cela ne veut pas dire que notre position pastorale est meilleure que tout autre travail que le Seigneur nous aurait appelé à faire dans le commerce. Nous avons besoin de plus de personnes dans le commerce pour impacter l'influence spirituelle. Oui ? Mais dans les deux scénarios, dans tout scénario de vie, nous devons être fidèle et donner à Dieu les choses dévouées qui appartiennent à Son trésor ainsi nous pouvons marcher ensemble comme une communauté de communauté que Dieu nous a appelés à réaliser. Et c'est pourquoi, ils avaient besoin des choses dévouées et les objets de valeurs dans la trésorerie du Seigneur. La Bataille est Celle Du Seigneur. Elle était Sienna de toute façon. Il a gagné la victoire. Après tout, le Tabernacle, ses articles, les familles de prêtres allaient avoir besoin de fonds pour continuer de faire le travail que Dieu les avaient appelés à faire.

Donc dans la plupart des cas, il semble que les enfants d'Israël ont obéit au Seigneur. Toutefois, quand nous nous rendons au chapitre 7 verset 1, nous voyons que quelque chose s'est mal déroulée. Lisons cela. Josué 7:1 « C'est alors que les Israélites commirent une infidélité à l'égard de l'interdit : Akân, fils de Karmi, fils de Zabdi, fils de Zérah de la tribu de Juda, prit (une part) de l'interdit, et la colère de l'Éternel s'enflamma contre les Israélites. » Donc ce n'est pas tout le monde en Israël qui a fait ce que Dieu avait commandé.

Et voici une leçon importante, ce soir, de ce verset unique. Avez-vous remarqué qu'une seule personne a mal agit mais que la colère du Seigneur s'est enflammée contre tous ? Amis, nous allons y revenir plusieurs fois durant cette soirée. Une personne n'a pas obéit mais Sa colère s'est enflammée contre la nation toute entière. Maintenant, avant que vous ne sautiez en conclusions, nous allons expliquer dans un instant pourquoi tout Israël était responsable. Que s'est-il passé ?

Mais clairement, nous apprenons de ce verset, l'idée et le sujet de la connexion coopérative. Que ce que vous faites impacte tous ceux autour de vous. Cela impacte vos coéquipiers, cela impacte votre famille, cela impacte les autres congrégationnaires qui adorent avec vous, et donc nous ne pouvons pas juste accepter l'idée que nous vivons pour nous-même. C'est l'une des idées les plus dangereuses que le monde libéral a essayé de vendre, que vous pouvez vivre pour vous-même. Vous pouvez vivre et faire ce que vous voulez aussi longtemps que cela vous fait plaisir parce que cela n'impacte personne d'autre. Vous avez déjà entendu cela : Cela ne blesse personne d'autre. Le problème est que Dieu ne marche pas dans ce mensonge. Et l'univers ne marche pas dans ce mensonge parce que Dieu ne l'a pas organisé de cette manière. Parce qu'à cause du péché d'Akân, la colère de Dieu s'est enflammée contre Israël. Et juste après la victoire sur Jéricho.

N'est-ce pas intéressant de penser à cela ? Comment nous venons juste d'avoir cette magnifique victoire, la cité que personne ne pouvait conquérir, Jéricho est tombée et nous l'avons prise, juste après avoir survécu 40 années dans le désert, quand probablement personne ne nous aurait donné une chance, juste après avoir battu la plus grande armée de la planète. Vous voyez la série de victoire ici qui nous ont menées au chapitre 7. Et après la victoire, l'un de ceux dans le camps n'a pas obéi au Seigneur et Sa colère s'est enflammé contre tout le pays.

Continuons de lire avec le verset 2. « Josué envoya de Jéricho des hommes vers Aï, qui est près de Beth-Aven, à l'est de Béthel. Il leur dit : Montez, espionnez le pays. Ces hommes montèrent pour espionner Aï. Ils revinrent auprès de Josué et lui dirent : Que tout le peuple ne monte pas ! Que deux ou trois mille hommes montent, et ils battront Aï ! Ne donne pas là cette fatigue à tout le peuple, car les adversaires sont peu nombreux. Environ trois mille hommes du peuple y montèrent et ils s'enfuirent devant les gens de Aï. Les gens de Aï abattirent environ trente six d'entre eux. Ils les poursuivirent depuis la porte (de la ville) jusqu'à Sabarim et les battirent à la descente. Le cœur du peuple lui manqua et perdit toute vigueur. » Waw, quelle histoire intéressante !

Nous pouvons vaincre l'Égypte et nous ne pouvons pas défaire Aï ? Nous avons battu Jéricho mais nous ne pouvons pas comprendre cette petite ville ? Nous pouvons traverser la Mer Rouge et la rivière Jourdain mais nous ne pouvons pas réussir cela ? Nous avons eu de la manne et des caillles venant du ciel, nous avons eu de l'eau venant de rochers, nous avons eu des plaies auxquelles nous avons survécu et les sandales de nos chaussures n'ont pas été usées pendant toute une génération, aucune de nos femmes n'ont eu de fausse-couche durant tout le temps dans le désert, personne ne pouvait nous toucher, nous étions un peuple invaincu. Et nous ne pouvons pas comprendre cette petite ville. Cela ne nécessitait même pas l'armée entière en réalité comme ils avaient dit. Alors quel est le problème ici ?

Le premier problème que je vois est que contrairement à Jéricho, et contrairement à l'Égypte, dans cette disposition particulière, cela n'enregistre pas que les chefs d'Israël se sont renseignés auprès du Seigneur. Il n'est jamais dit que Josué s'est rendu devant Le Seigneur et que Le Seigneur lui a donné Sa Parole, et Josué a avancé parce que « Je vais te donner la victoire sur Aï ». Rappelez-vous, c'est exactement ce qui s'est passé avec Jéricho. Je vous l'ai li pendant que nous débutions aujourd'hui. « Va contre Jéricho, Je t'ai déjà donné la victoire », avant que la bataille ne commence. Mais nous n'avons aucune mention de cela ici, pour cette ville plus petite. Donc peut-être une partie du blâme doit retomber sur les chefs d'Israël qui ne se sont pas renseignés auprès du Seigneur. Josué a pris l'avis de certains des espions et de ses commandants militaires. Il n'avait pas reçu d'instructions de Dieu et aucune promesse de victoire. Il s'est reposé sur la sagesse et la stratégie des militaires. Dans ce cas, chers amis, la bataille n'était pas Celle du Seigneur. Panneau de Danger ! Cela devrait toujours être un panneau d'attention au danger pour nous.

N'importe quand où nous entrons dans une situation, ou nous avons à nous renseigner auprès du Seigneur, et la bataille n'est pas Celle du Seigneur, nous devons partir. Parce que peu importe la petitesse de la ville quand la Bataille n'est pas Celle du Seigneur. Nous ne sommes pas préparés pour cela de cette manière. L'Armée des Cieux ne sont pas apprêtées pour cette Bataille. Nous luttons seul dorénavant. Nous avons de grandes stratégies militaires, et une grande réputation, mais nous n'avons pas L'Éternel des Armées ni Son Armée. Et ainsi nous avons perdu. Nous avons été préparés spirituellement pour Jéricho. Comment le savons-nous ? Parce que nous nous sommes sanctifiés avant que la bataille ne commence, nous avons marché pendant 7 jours, nous avons obéi au Seigneur, attendu patiemment le signal afin de faire résonner les trompettes et laissé le miracle prendre le dessus. Nous étions préparés pour la bataille de Jéricho. Il y avait les prières et la concentration. Mais pour cette ville beaucoup plus petite, nous n'étions pas préparés. En réalité, nous n'avons même pas envoyé toute l'armée, nous ne voulions pas qu'elle soit fatiguée. Nous ne voulions pas qu'ils se fatiguent.

Voici une histoire. Une histoire différente. Je me rappelle une fois, je dirigeais une équipe de basket-ball. Et nous avons voyagé pour nous rendre à un tournoi. Et dans un tournoi, vous jouez plusieurs jeu l'un après l'autre et ainsi de suite et donc vous vous fatiguez, votre équipe se fatigue. Comme l'histoire l'a montré, la grippe a frappé mon équipe. Tout le monde avait 38 de fièvre et était au lit, avec l'estomac retourné. Tout le monde était malade avant même que le tournoi ne débute. Alors au premier jeu auquel nous devions apparaître dans le tournoi, alors que nous étions des outsiders de toute façon, écoutez bien, notre école était une école juive messianique, nous n'avions pas un tas d'enfant juifs géant dans notre école, donc nous étions toujours les outsiders, nous avions eu une grande saison, nous avions été jusque ce tournoi, les play-offs, et là nous arrivons et tout le monde est malade, l'équipe entière est éliminée. Donc nous nous sommes levés le lendemain matin quand le tournoi a débuté et neufs de mes joueurs n'ont pas pu se lever. J'avais six joueurs. L'un d'entre eux n'avait pas joué une seule minute durant toute l'année, il était aussi bon que cela. Et vous jouez à 5 en même temps, je veux dire il y a 5 joueurs sur le court et un qui n'avait jamais joué. Mais il a fait un magnifique travail à apporter de l'eau.

Et nous nous sommes présentés à l'arène, prêts à jouer et ils font des rencontres de coach et soudainement ils ont demandé « Quand le reste de votre équipe va arriver ? » Et j'ai répondu « par ici, ils sont dans les vestiaires » parce qu'ils ne pouvaient pas venir car ils étaient trop malade. Il a dit « Vous allez jouer à 6 ? » « Nous allons jouer à 6 ». D'accord et j'ai entendu l'autre coach se tourner et dire à son équipe, voici ce qu'il a dit « Les garçons, nous avons eu un tas de matchs cette semaine, nous allons aller tranquille sur celui-là, ils ont seulement 6 joueurs, nous allons laisser la plupart d'entre vous se reposer comme ça vous ne serez pas fatigués ». La même chose que Josué a dit. « Nous allons vous laisser vous reposer, c'est une équipe plus petite, une ville plus petite. Reposez-vous les gars, réhydratez-vous, prenez quelques boissons, gardez votre jus, nous n'allons pas faire jouer toute l'armée ici. Et donc la première moitié du jeu, comme attendu, nous avons été démolis. Je me suis tourné vers le jeune qui n'avait jamais joué et je lui ai dit « c'est le moment que je te fasse entrer. » Et il a dit « Êtes-vous sur ? » J'ai dit « Oui, j'ai besoin que tu entres maintenant. Tout le monde crache et tousse, tu dois y aller. » Alors il est entré et il n'avait aucune idée de ce qu'il faisait, comme si il n'avait jamais fait attention aux entraînements de toute l'année si vous voyez, courant partout.

Comme nous arrivions à la mi-temps, nous perdions par plus de points que vous ne pourriez l'imaginer. Un peu comme « geste de main comme désespéré ». Je me rappelle le speech que j'ai employé à ce moment et c'était « les gars, ne vous inquiétez pas du score, appréciez juste la seconde mi-temps, soyez content de jouer au basket-ball, et quoi que vous fassiez, ne vous inquiétez pas du score. C'est tout ce que je peux vous dire, je ne sais pas quoi vous dire. Ne regardez pas le tableau d'affichage, c'est juste un nombre. » Nous sommes venus à la seconde mi-temps et nous nous sommes retrouvés coincés car il y avait trop de fautes, vous êtes avec moi, j'avais seulement 6 joueurs. Je ne pouvais pas avoir de problème de fautes. Deux d'entre eux se sont retrouvés en faute en dehors du jeu. J'avais seulement 4 joueurs, nous avons demandé la permission à l'autre coach de pouvoir jouer avec seulement 4 joueurs. J'avais 9 joueurs malade, 2 qui étaient sortis du jeu et 1 qui n'avait jamais joué avant. C'est la pire équipe de basket-ball que je n'ai jamais coaché. Et j'ai réalisé que l'autre coach avait changé le niveau et laissé entrer son banc, tous ses jeunes joueurs, joueurs, ceux qui ne jouaient pas beaucoup, ceux qui n'avaient pas beaucoup eu de temps, alors j'ai fait appel à un temps mort et je suis allé parler à mes gars. Il y avait ce petit jeune trop drôle qui respirait difficilement, (simule une respiration sportive épuisée), ils avaient besoin d'une pause. Je me suis tourné vers l'arbitre et j'ai dit « est-ce que je peux avoir deux temps morts, celui-là ne peut pas respirer »

Et j'ai dit « Écoutez, je n'ai pas beaucoup de stratégie pour vous maintenant. Je voudrais pouvoir venir sur le court pour vous aider mais je ne peux pas. Ils ne me laisseront pas faire cela. Ça serait amusant. Mais ils viennent juste de faire venir une nouvelle vague de remplaçants, ces gars ne doivent probablement pas être bons sous la pression parce qu'ils n'ont pas autant d'expérience. Nous allons les presser par la défense durant le reste du jeu. C'est notre meilleure tentative. » Parce qu'ils avaient plus de défenseurs que nous n'avions de tireurs. Donc nous n'allions pas pouvoir avoir de tirs propres. Nous allions les presser et essayer de leur voler la balle, c'est ce qui nous restait pour tenter de tirer facilement. Donc mes gars, nous avons un homme en moins, vous vous rappelez, nous pressions, nous pressions, nous pressions, et l'autre coach, rappelez-vous sa stratégie « nous n'avons pas besoin de toute l'équipe, reposez-vous » Nous pressions, nous volions la balle et nous déposions la balle. Nous pressions à nouveau, ils paniquaient, nous reprenions la balle et nous marquions à nouveau. Vol à nouveau, 3 points. Vol à nouveau, nous avons eu une douzaine de reprise de balles à la suite. Parce que leurs joueurs de remplacement n'étaient pas habitués à ce genre de pression. Soudainement nous avons regardé en haut (le tableau d'affichage) et nous étions revenus à deux points. Nous sommes en retard de deux points. Avec 4 gars. 9 malades, 2 sur le banc et 1 qui n'a jamais joué. Nous avons en fait 3 gars, soyons honnêtes, nous avons seulement 3 gars.

Je me rappelle rappeler de défendre durant l'une des pauses. Ils ont dit « Coach, quelle défense voulez-vous ? » J'ai dit « nous n'avons réellement aucun choix, nous avons 4 hommes. » Ils ont dit « Vous voulez juste que nous fassions une boîte parce que nous sommes 4 ? » Et j'ai regardé celui qui ne savait pas réellement comment jouer et j'ai répondu « faisons un triangle. Laissez le juste courir partout et faites un triangle. » Avec une seule minute restante dans le jeu, l'autre coach a réalisé son erreur et il savait qu'il était sur le point de perdre ce match. Et il appelé un temps mort et il a sorti tous ses remplaçants du terrain. Et il a fait rentrer 5 de ses meilleurs gars pour finir le jeu. Soyez assurés, nous n'avons pas gagné le match. Merci de votre compassion. J'espérais un peu plus entendre votre désappointement. L'histoire était si bonne Pasteur Chad. La bonne nouvelle est que nous avons perdu de deux points et nous avons le dernier tir, nous ne l'avons simplement pas mis. Vous pouvez imaginer ? Vous savez, en regardant d'au-dessus, « Dieu c'est énorme, c'est juste un si bon sermon, vous prenez les notes, les gars continuent de jouer, j'ai un sermon en cours ici et ça va être bon », un jour ça aura du sens. Et quand ils ont raté le dernier tir, « Oh, Dieu, Tu as gâché mon sermon ».

Le danger de la victoire vous mène au trop plein de confiance en ce que vous pouvez faire. Et Josué venait de sortir de plusieurs des plus grandes victoires dans l'histoire d'Israël. Et il y avait une légère arrogance, un léger excès de confiance, qui disaient nous n'avons pas besoin de nous renseigner auprès du Seigneur cette fois-ci. Envoyez les espions, envoyez une portion de l'armée, c'est une petite ville et nous allons les effacer. Exactement comme le coach a dit « retirez les bons joueurs, envoyez les remplaçants dont nous n'avons même pas besoin, que tout le monde se repose ». Et il y a un danger de la victoire auquel nous devons faire attention. Le temps le plus dangereux dans la vie d'un croyant est directement après une grande victoire. Le temps le plus dangereux parce que votre garde se baisse et l'ennemi le sait et il se précipite comme une crue. Le danger de la victoire est que nous nous sentions invincibles. Et nous sommes tentés de prendre trop de crédit face à la victoire que Dieu a obtenu en notre vie. La Bataille est supposée être La Sienne. Et si vous faites la bataille votre, sans l'Armée des Cieux, devinez ce que vous obtenez ? Vous obtenez la bataille par vous-même. Et cela ne tourne pas bien.

Maintenant, ce n'est pas complètement la faute de Josué qu'ils ont perdu parce qu'il n'a pas été rechercher auprès du Seigneur. Peut-être ce n'est pas la faute des militaires qu'ils ont perdu parce que toute cette stratégie terrestre semblait bonne. Ce que nous pouvons voir est que le péché d'Akân, en prenant les choses dévouées, cela a coûté à Israël une grande victoire, cela a coûté 36 vies. Mais vous savez que cela a coûté plus que cela aussi. Cela a coûté la réputation d'Invincibilité d'Israël. Vous comprenez que le Nom d'Israël allait au devant d'eux et les nations tremblaient de peur. Ils avaient déjà gagné avant d'atteindre le camps de qui que ce soit. Mais plus maintenant. Il y a une faille dans l'armure et la faille est l'obéissance ou désobéissance. Et les nations ont apprises, quand vous regardez aux livre prophétiques, les nations ont appris la faille dans l'armure. Et elles commencent à aller après Israël, pas dans les batailles, pas sur les champs de bataille, elles vont après le cœur d'Israël. Ils commencent à apporter la prostitution dans le pays. Ils commencent à apporter des femmes étrangères dans le pays. Ils essaient de mettre le focus d'Israël en dehors du fait que la bataille est Celle du Seigneur en faisant que la bataille devienne la leur. Et ils ont appris par ce processus où la porte ouverte était afin de battre Israël.

Lisons Josué chapitre 7 versets 8 et 9 (-11), c'est après qu'ils aient perdu face à Aï. «A moi, Seigneur ! Que vais-je dire, maintenant qu'Israël a tourné le dos devant ses ennemis ? Les Cananéens et tous les habitants du pays l'apprendront, nous encercleront et retrancheront notre nom du pays. Alors que feras-tu pour ton grand nom ? L'Éternel dit à Josué : Lève toi, qu'est-ce donc ? Tu tombes la face contre terre ! Israël a péché : ainsi, ils ont enfreint l'alliance que je leur avais prescrite ; oui, ils ont pris (une part) de l'interdit, ils en ont même volé, même dissimulé et même mis dans leurs bagages.»

Comment savons-nous qu'ils n'ont pas demandé au Seigneur avant la bataille ? Parce que Dieu est prêt à leur répondre dès qu'ils vont se renseigner auprès de Lui. Josué serait allé avant la bataille en disant « Dieu, je voudrais vérifier deux fois, est-ce bien ce que tu veux ? Nous as-Tu appelés à cela ? Nous donnes-Tu la victoire ? » Dieu aurait répondu « Josué, Stop ! Je ne suis pas avec vous aujourd'hui. Vous avez violé mon Alliance. Il y a quelqu'un dans le camp qui a pris mes choses dévouées. Ne partez pas à la bataille avant d'avoir résolu cela. Vous n'aurez pas la victoire si vous partez à la bataille comme ceci. » Dieu était si prêt et rapide à donner les instructions, c'est ainsi que nous savons qu'Il n'avait pas été recherché pour cela avant la bataille. Faites attention les amis aux dangers de la victoire.

Akân a dérobé de Dieu. Dieu mérite les choses précieuses et dévouées parce que La Bataille était la Sienne. Nous avons déjà pointé cela. La corrélation entre l'individuel et le coopératif. Et c'est une grande clé, ici à King of Kings Community, de comprendre que nos actions affectent les autres. Nos actions affectent les autres. Quand nous sommes appelés à être dans une communauté, vous devez accepter l'idée que vos actions touchent les autres personnes. Quand vous servez, vous bénissez les gens. Quand vous médisez ou commérez, vous affectez des gens. Quand vous donnez au trésor de Dieu, vous touchez les gens. Et quand vous dérobez à Dieu, vous touchez les gens. Nous avons souvent dit que Le Message du Salut de Yeshua est une invitation individuelle à rejoindre la famille coopérative de Dieu. Ce n'est pas une invitation individuelle pour être votre propre royaume. C'est une invitation individuelle à rejoindre la famille de Dieu, comme le Pasteur Mike a dit à rejoindre l'Armée de Dieu, c'est cette invitation. Quand vous dites Oui à Yeshua, vous dites aussi oui à nous tous. Peut-être n'aimez vous pas entendre cela, peut-être n'aimez vous pas l'idée que vous êtes connectés. Mais il n'est pas bon pour l'homme d'être seul. Nous apprenons cela très tôt dans Le Livre. Et Dieu ne désire pas que nous soyons seuls et ainsi Il nous a créés en tant que familles.

Quelle est la solution ici ? Dieu désire-t-il que nous perdions pour prouver un point ? Non, Il ne désire pas que nous perdions. Il désire que nous vivions en victoire. Donc Il nous offre La Solution. Dieu ne désire pas que nous vivions dans le péché non plus. Il ne désire pas que nous vivions éternellement séparés de Lui dans un état de souffrance. Et donc Il nous a pourvu une solution en Yeshua. Regardons au verset 12 du même chapitre. « Les Israélites ne pourront pas tenir devant leurs ennemis. Ils tourneront le dos devant leurs ennemis, car ils sont eux-mêmes devenus interdits » où avons nous entendu ce mot auparavant ? Au chapitre précédent. Le chapitre 6 déclare « si vous prenez les choses dévouées, vous serez susceptibles de la destruction » Et le chapitre 7 déclare « Josué, vous avez perdu parce que vous avez pris les choses dévouées et vous êtes susceptibles de la destruction »

Même dans Sa disciple, nous pouvons faire confiance à Dieu. Parce qu'Il tient toujours parole. Il ne désirait pas que nous fassions cela. Mais il a appliqué Ses mots parce qu'Il avait fait une promesse. Cela devrait nous donner confiance en Lui. Il a dit (suite du verset 12) « Je ne continuerai pas à être avec vous si vous ne détruisez l'interdit du milieu de vous. » Vous voyez, Il leur donne La Solution. Il nous donne toujours la solution. Je ne prête pas attention que ce soit dans le jardin d'Éden. Et Il réalise le premier sacrifice pour nous et nous donne la peau des animaux. Ou c'est ici, ou c'est sous la loi de Moïse où nous faisons des sacrifices d'expiation ou bien c'est venir Lui-même sous la forme de Yeshua pour nous donner Le Salut sur la Croix. Il pourvoira toujours à la solution pour nous. Mais Il demande de l'obéissance afin que vous ne soyez pas susceptibles de destruction.

Certaines de vos versions doivent dire autrement, donc j'ai lu un lot d'entre elles, certaines disent que quand vous désobéissez, vous êtes maudits pour la destruction, d'autres utilisent condamné à la destruction, d'autres encore mis à part pour la destruction, d'autres disent dévoués à la destruction. Tout ce que Le Seigneur a dit à propos du peuple d'Israël se dévouant eux-même envers Lui, l'opposé se produit quand ils violent l'Alliance. Donc toutes ces grandes bénédictions, vous vous rappelez il y a un temps plus tard dans le livre où ils traversent et une partie est sur une montagne

pour bénir et l'autre côté est celui de la malédiction (Deutéronome 11:29), et ils doivent choisir aujourd'hui « Qui allez-vous servir ? » Parce que c'est toujours un choix quand l'Amour est impliqué.

Nous sommes appelés à chercher les instructions de Dieu avant de nous embarquer dans des décisions importantes, c'est une assurance. Mais cela ne nous libère pas de rechercher les directions quotidiennes de Dieu non plus dans les petites décisions. Cela ne nous libère pas de vérifier avec Dieu, parce que la bataille d'Aï a été regardée de haut à cause du danger de la victoire, l'excès de confiance, l'idée de .. Vous savez quoi, nous appelons Dieu, quand la bataille est grande, mais quand la bataille est petite nous n'avons pas besoin de Lui. Amis, j'ai été coupable de cela dans ma vie. Nous arrivons à ces grandes victoires, quelle est l'application ? Nous obtenons ces grandes victoires, il y a ceux qui prient, qui jeûnent, se consacrent, ont des conseils, donnent de l'aide, cherchent dans La Parole, ceux écoutant patiemment jusque le Seigneur leur apporte un mot, nous avons tous fait nos devoirs pour la grande cause. Mais nous sommes vaincus par les petites choses parce que nous ne sommes pas prêts pour les petites choses.

Vous savez de quoi s'occupent les petites choses ? Votre dévotion quotidienne. Quand vous vous levez le matin et qu'il est temps de lire La Parole, temps d'entrer en prière, c'est ce à quoi les petites choses s'attaquent justement. C'est là que le caractère se développe, c'est là où la sensibilité à l'Esprit est soignée. Les grandes choses peuvent être faciles à résoudre parce que c'est évident. Vous pouvez les voir en face de vous, que ce soient des géants ou le mur de Jéricho. Mais les petites choses sont plus difficiles à voir à moins d'être quotidiennement dans la Parole de Dieu. Nous sommes appelés à être une nation mise à part. Nous n'avons pas le luxe de ne pas demander à Dieu pour Ses directives. Quand nous rejoignons l'Armée de Dieu, comprenez ceci, nous ne combattons nos propres batailles sur nos propres stratégies. Quand nous rejoignons l'Armée de Dieu, nous abandonnons ce droit comme quand nous rejoignons la famille de Dieu à travers Yeshua, nous abandonnons le droit de penser que nos actions n'impactent que nous-même. Nous abandonnons ces droits.

Comment aimeriez-vous vivre une vie d'invincibilité ? Ce ne serait pas génial ? Être comme Israël, pendant des années durant une génération entière ils ont été vaincus, ils sont venus en Israël, ils ont traversé le Jourdain, ils étaient encore vaincus et leur réputation les précédait, tout le monde avait peur. Si vous désirez vivre une vie sans défaite, voici comment faire, c'est une formule très simple. Vous pouvez dire, Pasteur Chad vous faites une grande promesse, mais je vais simplement vous dire ce que La parole de Dieu dit. Si vous désirez vivre une vie invaincue, vérifiez auprès de Dieu chaque jour ce qu'Il désire que vous fassiez. Et quand Il dit « Vas ! », vous allez. Et quand Il dit « Stop ! », vous vous arrêtez. Quand Il dit « Revient », vous reculez. Et quand Il dit « Prends conseils », vous prenez des conseils. Si vous n'êtes pas sûr continuez d'attendre et de prier jusqu'à ce que vous deveniez sûr, faites confiance à la direction de l'Esprit-Saint, assurez-vous que ce que vous entendez soit confirmé dans La parole de Dieu. Si vous désirez vivre une vie invaincue, faites-le à la manière de Dieu et laissez La Bataille être Celle du Seigneur.

Parce que je vous dis ceci, dans ma vie et peut-être la votre, tout comme en Israël, aussi tôt que vous faites la bataille votre, la fin est déjà décidée. Vous perdez ! Nous ne gagnons pas de batailles par nous-même. Cela frappe violemment certains d'entre nous, certains qui aiment faire des stratégies, faire des plans, nous aimons penser que nous sommes forts, nous sommes malins, nous sommes sages, mais si vous cela fait que la bataille est votre et vous avancez sans l'Armée du Seigneur, vous avez ôté l'assurance de la fin. Et la fin est que vous avez perdu. Et nous ne souhaitons cela sur personne.

Je vais conclure avec cette lecture. Prenez vos bibles en Deutéronome 8. Je vais inviter l'équipe de louange à remonter et clôturer avec quelques chants de célébrations.

Parce que nous pouvons vivre en tant que peuple invaincu, nous pouvons vivre dans la bénédiction, aussi longtemps que nous évitons le danger de la victoire. Deutéronome chapitre 8, je vais lire quelques versets ici et je vais démarrer au verset 11 (-17) « Garde-toi d'oublier l'Éternel, ton Dieu, au point de ne pas observer ses commandements, ses ordonnances et ses prescriptions que je te donne aujourd'hui. Lorsque tu mangeras et te rassieras, lorsque tu bâtiras et habiteras de belles maisons, lorsque ton gros et ton menu bétail se multiplieront, que l'argent et l'or se multiplieront pour toi et que tout ce qui est à toi se multipliera, (prends garde), de peur que ton cœur ne s'élève et que tu n'oublies l'Éternel, ton Dieu, qui t'a fait sortir du pays d'Égypte, de la maison de servitude. Il t'a fait marcher dans ce grand et redoutable désert, pays des serpents brûlants, des scorpions et de la soif, où il n'y a pas d'eau ; il a fait jaillir pour toi de l'eau du rocher de granit, il t'a fait manger dans le désert la manne que tes pères ne connaissaient pas, afin de t'humilier et de t'éprouver, pour te faire ensuite du bien. (Garde-toi) de dire en ton cœur : ma force et la vigueur de ma main m'ont acquis ces richesses. »

Les dangers de la victoire sont véritables. Quand Dieu vous a donné une grande victoire. Je désire que le drapeau rouge sorte le jour suivant. Soyez attentifs. Faites attention. Que nous n'agissions pas en excès de confiance et que cette louange se tourne vers nous-même. Le temps le plus dangereux dans la vie d'un croyant est le moment après une grande victoire parce que nos yeux ne sont plus sur Celui qui a gagné la Bataille pour nous. (Le Pasteur Chad prie).